
第８２０回上山市教育委員会会議録 
 
日 時 令和４年２月１７日（木） 

                      午後１２時５５分開会 
                      午後 １時１５分閉会 

場 所 市役所３０２会議室 
 

出 席 者  教育長      横 戸   隆 

教育委員     菅 野 髙 志 

教育委員     齊 藤   勝 

教育委員     木 村 佳代子 

  教育委員     長 藤 節 子 

出席職員  管理課長     土 屋 光 博 

学校教育課長   塚 原 洋 樹 

生涯学習課長   大 澤 泰 雄 

      スポーツ振興課長 高 橋 秀 典 

事 務 局  管理課副主幹   佐 藤 和 明 

      管理課主事    卯 野 香菜子 

 

１ 開 会 

  横戸教育長より開会を宣言 

２ 会議の成立 

過半数の出席により会議成立 

３ 会議録署名委員の指名 

教育長より齊藤勝委員、木村佳代子委員を指名 

４ 議決事項 

（１）議第３号 令和４年度学校給食費について 

   管理課長より提案理由の説明があった後、全員異議なく原案どおり議決し

た。 

 （質疑応答） 
 齊藤委員 食材の価格が上がっているが、給食費の中で吸収できるのか。 
 管理課長 今後も食材の価格が上がるという見通しがあるが、良くて安い食材

の購入に努めることや、献立を工夫することで何とかやっていける状

況である。また、令和４年度からは広域での米飯提供が始まるため、

委託費の削減も図られる。それでも厳しい場合は、令和５年度に給食

費の値上げも考えられるが、令和２年度に上げたばかりなのでなるべ

く努力していきたい。 
 
 



（２）議第４号 上山市学校運営協議会規則の制定について 

学校教育課長より提案理由の説明があった後、全員異議なく原案どおり議

決した。 

（質疑応答） 

菅野委員 協議会の委員は１５名以内とあるが、上山市内の協議会全体の人数

なのか、学校単位の協議会の委員の人数なのか。 

学校教育課長 1 つの学校でと考えている。現在、１つの学校において学校評

議員が５～６名程度となっている。仮に２つの学校が一緒になっ

た場合を想定して１５名以内としている。 

菅野委員 協議会の設置は、教育委員会が認めて設置されるのか。 

学校教育課長 教育委員会からの任命という形で協議会が設置される。教育委

員会が任命するというところが、これまでの学校評議員とは異な

る部分である。学校の方針を承認いただくなど委員の方には権限

を持っていただく。 

教育長  委員は学校からの推薦があり、教育委員会で承認を頂いたうえで運

営協議会の委員となっていただく。委員は特別職の公務員の身分を有

するということで、職務に対する責任・権限がある。 

 

５ その他 

（１） 次回以降の教育委員会等の日程 

３月の臨時教育委員会は、３月８日（火）午後４時３０分から、３月の定

例教育委員会は、３月２４日（木）午後１時から、４月の定例教育委員会は、

４月２２日（金）午後１時から開催する。また、５月の定例教育委員会は、

５月２３日（月）午後１時から開催する。 

 

６ 閉 会 

  横戸教育長より閉会を宣言 

 

         《会 議 録 署 名 委 員》 

                教育委員  齊 藤   勝 

                教育委員  木 村 佳代子 

                調製職員  佐 藤 和 明 


